

Polisi Amankan Pelaku Pembunuhan Terhadap 2 Orang di Yahukimo

Achmad Sarjono - PAPUA.JURNALNASIONAL.CO.ID

May 5, 2023 - 19:16



JAYAPURA – Kepolisian Resor Yahukimo bersama Satgas Damai Cartenz berhasil mengamankan pelaku pembunuhan terhadap 2 (dua) warga masyarakat di Kabupaten Yahukimo.

Kabid Humas Polda Papua Kombes Pol. Ignatius Benny Ady Prabowo, S.H., S.I.K., M.Kom saat dikonfirmasi melalui aplikasi Whatsapp membenarkan penangkapan pelaku tersebut.

Kabid Humas mengatakan bahwa kemarin pagi, Kamis (04/05) Polres Yahukimo bersama tim dari Satgas Damai Cartenz berhasil mengamankan 9 orang yang mana dari hasil penyelidikan tersebut, 3 diantaranya merupakan pelaku pembunuhan terhadap 2 orang masyarakat di Kabupaten Yahukimo.

“Dari hasil pemeriksaan kita memastikan ada 3 orang yang menjadi pelaku pembunuhan terhadap 2 orang masyarakat di Kabupaten Yahukimo, Tanggal 30 April 2023 yang pertama adalah inisial MM, kemudian inisial ES dan yang terakhir dari inisial YS, ketiganya berusia 18 tahun,” ucap Kabid Humas pada Jumat (05/05).

Lebih lanjut, Kabid Humas mengatakan dari ketiganya itu didapatkan bahwa mereka terhubung dengan Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB) wilayah Yahukimo.

“Dari investigasi tersebut kita bisa mengamankan 3 orang tersebut dan sekarang sudah ada di tahanan Polres yahukimo sedang dalam tahap penyidikan untuk di ketahui lebih lanjut baik itu motif maupun niatan mereka mengapa melakukan pembunuhan,” tutup Kombes Benny.

Kapolda Papua Irjen Pol Mathius D. Fakhiri, S.I.K mengapresiasi keberhasilan jajarannya atas pengungkapan pelaku pembunuhan 2 orang masyarakat di Kabupaten Yahukimo.

“Hal ini tentunya berkat kerja keras anggota yang sudah berhasil mengungkapkan pelaku pembunuhan tersebut dan kami akan menindak tegas pelaku pembunuhan tersebut,” tegas Kapolda Papua.

Sebelumnya diberitakan, dua orang warga ditemukan tewas di Jalan Statistik, Distrik Dekai, Kabupaten Yahukimo, Papua Pegunungan, pada Minggu (30/4/2023) siang. Kedua korban adalah Asri Obet (54) dan Yonatan Arruan (45). Mereka ditemukan oleh masyarakat di rumah milik korban Yonatan Arruan.

Yonatan Arruan ditemukan di bagian belakang rumah miliknya, sedangkan korban Asri Obet ditemukan di bagan kebun belakang rumah dan keduanya telah terburjur tak bernyawa dalam keadaan bersimbah darah. (*)